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要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

２税務 

 

 

 

 

 

３文化教育 

 

 

 

 

４建設 

 

⑴ 学校給食の完全

無料化 

 

 

 

 

 

⑴ 国保税による市

民負担軽減 

 

 

 

 

⑴ 学校のシンボル

保存について 

 

 

 

⑴ 市道改良につい

て 

・完全無料化４月実施議会決議について 

・教育としての学校給食問題について 

・無料化実現の財源について 

・無料化されてる隣接との負担格差による

児童・保護者の痛み解消は。 

・今後の対応について 

 

・危機打開のため政府に対する要請は。 

・高い国保税の現状に関する基本認識。 

・悪い収納状況の原因は。 

・１世帯当たり９万と累積する財調の活用

による国保税の引き下げを求める。 

 

・椿海小校歌にある樹齢３４０年「大椎の

木」の文化的教育的役割について 

・枯れた椎の木の責任問題。 

・植樹対策について 

 

・干潟メモリアルから広域農道に至る市道

改良事業について 

・平成２１年５００万の設計測量予算スタ



 

 

ート後の経過報告と対応。 

・主要道路としての位置づけは。 

・地元としての問題点と今後、一体的事業

計画の見直しと新計画策定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


